



Bearbeitungsstand: 2019

Durch den nördlichen Teil des Bezirks Südoststeiermark verläuft von Nordwesten kommend die Steirische Ostbahn, welche die Landeshauptstadt Graz mit dem ungarischen Szentgotthárd verbindet. Bei Feldbach zweigt eine Lokalbahn nach Gleichenberg ab, eine recht kurvenreiche Bahnstrecke, die durch die Hügellandschaft der Oststeiermark viele Höhenmeter überwindet. Ab dem Bahnknotenpunkt Fehring führt die sogenannte Thermenbahn in den Bezirk Hartberg-Fürstenfeld. Im Süden des Bezirks verläuft parallel zur Landesgrenze die Radkersburger Bahn. Sie verbindet Bad Radkersburg und Spielfeld-Straß.

